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ÓKita tahu, Palestina memi-
liki beberapa kelompok dan
yang terkenal seperti Hamas
dan Fatah, mereka bahkan ti-
dak akur dan tidak memiliki tu-
juan yang sama. Ditambah la-
gi untuk Lebanon,Ó kata
Hajriyanto,  

Palestina itu, ujarnya, tidak
memiliki tentara, senjata mau-
pun drone. ÓJadi yang sebe-
narnya, perang yang terjadi
adalah antara Israel dengan
ormas (Hamas dan Fatah).
Alhasil, jumlah korban yang
berjatuhan pun tak seimbang,
sebab Israel merupakan salah
satu negara dengan Alutsista
atau peralatan perang terbaik
di dunia,Ó papar Hajriyanto.

Jika menilik peluang dan
tantangan perdamaian dalam
konflik Israel-Palestina dise-
butnya, seperti yang sudah
diketahui, AS sebagai negara
adidaya memiliki peranan
yang cukup signifikan. ÓMe-
reka mendukung penuh agre-
si Israel dan berkomitmen
tinggi terhadap eksistensi dan
keamanan Israel,Ó ujarnya
melalui zoom meeting.

Hajriyanto juga menam-
bahkan, Presiden AS Joe
Biden pernah menekankan, ti-
dak akan pernah ada perda-
maian di Timur Tengah. ÓAsal-
kan semua negara di ka-
wasan tersebut mengakui ek-

sistensi Israel,Ó tambahnya. 
Mantan Pelapor Khusus

PBB untuk Palestina, Maka-
rim Wibisono mengatakan,
proses perdamaian yang ada
tak akan pernah berjalan se-
panjang hubungan Palestina
dengan AS dan Israel masih
terputus.  ÓNegara-negara
Arab sudah mulai buka hu-
bungan diplomatik dengan
Israel seperti UAE dan Ba-
hrain. Jadi Israel merasa yang
menjadi musuhnya hanya Pa-
lestina dan pendukung dekat-
nya saja,Ó katanya.

Oleh karena itu, Makarim

menekankan perlu adanya
peran konkret PBB untuk ter-
ciptanya perdamaian itu. PBB
harus mengusahakan agar
Israel bisa menerima kehadi-
ran PBB di Palestina untuk
mengawasi situasi dan kondisi
masyarakat Palestina.

ÓPBB harus membantu per-
baikan Masjidil Aqsa dan pe-
rumahan-perumahan yang
hancur karena serangan rudal
Israel. Mencari jalan agar
Israel dan Palestina bersedia
berunding untuk mendapatkan
jalan perdamaian yang kekal,Ó
tambah Makarim.          (Fsy)-d
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Mestinya kebijakan pengenaan biaya ATM
Link ini disampaikan dan disosialisasikan ter-
lebih dahulu kepada konsumen atau nasabah
masing-masing bank.

ÓInformasi itu harus jelas kepada konsumen
berikut alasannya. Nah ini, rencananya belum
dikonfirmasikan kepada konsumen/nasabah
malah diam-diam atau tiba-tiba sudah kena
potongan biaya transaksi. Terlebih jika alasan-
nya demi meningkatkan pelayanan dan kea-
manan bagi nasabah, justru menjadi pertanya-
an besar konsumen ketika transaksi ATM Link
dikenakan biaya mengingat belum ada jaminan
keamanannya,Ó terangnya.

Menurut Rini, perbankan seharusnya mela-
kukan survei layanan kepada nasabahnya
apakah ada yang kurang dan perlu ditam-
bahkan terlebih dahulu. Jika hasil survei
layanan kepada nasabah masing-masing men-
dapatkan hasil yang memuaskan, maka per-
bankan bisa menaikkan tarif terhadap layanan-
nya.

ÓNaif sekali belum ada jaminan aman dan
nyaman sudah mengenakan biaya, perbaiki
dan tingkatkan dulu layanan yang ada atau
berikan konsumen rasa aman dan nyaman
ketika bertransaksi. Ketika sudah tidak ada
masalah layanan mereka dan konsumen tidak

ada yang komplain dengan layanan per-
bankan, baru dikenakan biaya itu pun dengan
catatan jangan terlalu memberikan beban
kepada konsumen,Ó ungkapnya.

Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK) DIY
Jimmy Parjiman mengaku belum mendapat-
kan informasi tersebut. Pihaknya akan
mengkonfirmasi rencana pengenaan biaya
tersebut terlebih dahulu kepada Pengawas
OJK di pusat, sebab jika terkait sistem pemba-
yaran perbankan diatur oleh Bank Indonesia
(BI). ÓOJK lebih ke perlindungan konsumen, so-
lusinya kalau nasabah dengan bank tidak ada
kesepakatan kita mediasi. Jika belum juga ada
kesepakatan akan diajukan kepada Lembaga
Alternatif Penyelesaian Sengketa (LAPS),Ó
katanya.

Jimmy menjelaskan, apabila sudah ada pen-
gaduan dari konsumen yang memenuhi syarat
sesuai Peraturan OJK (POJK) Perlindungan
Konsumen antara lain konsumen merasa
dirugikan LJK atau berpotensi sengketa yang
masuk kepada OJK melalui Aplikasi Portal
Perlindungan Konsumen (APPK) maka akan
ditindaklanjuti. OJK memediasi sesuai POJK
Perlindungan Konsumen tersebut, jika belum
ada kata sepakat dimediasi lebih lanjut ke
LAPS. (Ira)-d

Gojek dan Tokopedia akan tetap berop-
erasi sebagai entitas yang berdiri sendiri
yang ada di dalam ekosistem Grup
GoTo.  Dan bergabungnya kedua start-

up raksasa ini memunculkan perusa-
haan teknologi dengan nilai perusahaan
ditaksir mencapai US$ 17 miliar.
Dengan menggunakan asumsi kurs Rp
14.500, maka nilainya mencapai Rp
246,5 triliun.  Nilai perusahaan GoTo
mencapai 1,7% dari output perekonomi-
an nasional. Namun apabila dihitung
berdasarkan Nilai Transaksi Bruto  maka
besarnya kurang lebih mencapai 2%
dari Produk Domestik Bruto (PDB) na-
sional. 

Ditinjau dari segi bisnis, aksi korporasi
ini dilakukan untuk memperkuat dan
memperluas pangsa pasar keduanya di
tengah iklim bisnis di bidang teknologi
digital yang semakin kompetitif.  Gojek
dengan layanan transportasi dan keuan-
gannya lewat GoPay dan kepemilikan
sahamnya di Bank Jago dapat menun-
jang bisnis e-commerce Tokopedia. 

Dari informasi yang beredar, Grup
GoTo merencanakan untuk melakukan
penawaran umum saham perdana (ini-

tial public offering/IPO) atau go public

tahun ini. Rencana IPO tersebut akan di-
lakukan secara dual listing atau tercatat

di dua bursa saham sekaligus. Salah sa-
tunya di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan
dimungkinkan bursa lain di New York
atau Singapura. 

Selanjutnya artikel ini mencoba meli-
hat kinerja Gojek dan Tokopedia se-
belum bergabung dalam Grup GoTo.
Hasil survei Lembaga Demografi FEB
UI (2019) menunjukkan bahwa Gojek
selama ini berkontribusi terhadap per-
ekonomian nasional. Pertama, Gojek
berkontribusi Rp 8,2 Triliun per tahun ke
dalam perekonomian Indonesia melalui
penghasilan Mitra Pengemudi. Kedua,
diperkirakan terdapat tambahan Rp
682,6 miliar per bulan yang masuk ke
ekonomi nasional semenjak mitra
pengemudi bergabung dengan Gojek.

Ketiga, Gojek berkontribusi Rp 1,7 trili-
un pertahun ke dalam perekonomian
Indonesia melalui penghasilan Mitra
usaha mikro kecil dan menengah
(UMKM). Keempat, diperkirakan terda-
pat tambahan Rp 138,6 miliar perbulan
yang masuk ke ekonomi nasional se-
menjak Mitra UMKM bergabung dengan
Gofood.  Survei tersebut melibatkan le-
bih dari 7.500 responden, yang mewakili
pengemudi roda dua, konsumen, dan
mitra UMKM dari 9 wilayah : Bandung,
Bali, Balikpapan, Jabodetabek, Yogya-

karta, Makassar, Medan, Palembang,
dan Surabaya.

Tokopedia adalah perusahaan
teknologi Indonesia dengan misi menca-
pai pemerataan ekonomi secara digital.
Berdasarkan studi LPEM FEB UI (2020)
terdapat beberapa kontribusi Tokopedia
dalam perekonomian nasional. Di an-
taranya, (1) Sekitar 99% kecamatan
yang ada telah terjangkau oleh operasi
Tokopedia. (2) Terdapat sekitar 100 juta
pengguna aktif setiap bulan. (3) Penjual
86,5% merupakan pebisnis baru. (4)
Turut memberdayakan sekitar 90% pe-
rusahaan berskala mikro.

Penulis sengaja melihat kinerja kedua
start-up jumbo tersebut dari aspek
makro. Hal ini dengan harapan setelah
bergabung dalam Grup GoTo, kon-
tribusinya terhadap perekonomian na-
sional juga meningkat. Menjadi kurang
bermakna jika pembentukan Grup Goto
hanya meningkatkan kinerja secara
mikro (finansial) perusahaan semata.
Pembentukan GoTo diharap dapat me-
ningkatkan kinerja baik secara mikro
dan makro. Dengan demikian dapat
memberikan manfaat nyata bagi Grup
GoTo dan perekonomian nasional.

(Penulis adalah Dosen FE UMBY dan

Pengurus ISEI Cabang Yogyakarta)-d
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Choirul Anam menjelaskan, Komnas
HAM sendiri telah menerima sejumlah
bukti berupa dokumen yang diserahkan
langsung penyidik senior KPK Novel
Baswedan bersama tim dan kuasa
hukumnya. Ia menyebutkan, informasi
yang diterima Komnas HAM tersebut jauh
lebih komprehensif dari sekadar memba-
ca berita-berita yang beredar selama ini.

ÓJadi, dalam hal ini kami telah diberikan
dokumen begitu lengkap, baik catatan
atas fakta-fakta dan beberapa instrumen
hukum yang melandasi,Ó tutur Choirul
Anam.

Atas dasar itu, lanjutnya, Komnas HAM
memandang kasus yang sedang terjadi di
tubuh KPK saat ini penting untuk segera
diselesaikan. Pasalnya, praktik korupsi
merupakan musuh bersama rakyat
Indonesia. Choiril Anam juga mene-
kankan siapapun penyelenggara negara,
harus bersih dan bebas dari praktik korup-

si, kolusi dan nepotisme.
Sebelumnya, penyidik senior KPK

Novel Baswedan bersama sejumlah pe-
gawai yang tidak lolos tes wawasan ke-
bangsaan melaporkan oknum pimpinan
lembaga antirasuah tersebut ke Komnas
HAM. Menurutnya, ada tindakan yang
sewenang-wenang dilakukan dengan
sedemikian rupa. ÓEfek dari tindakan
sewenang-wenang itu banyak pelang-
garan HAM,Ó jelas Novel. 

Ia menambahkan, dalam hal ini terda-
pat beberapa hal yang disampaikan
kepada Komnas HAM di antaranya peny-
erangan privasi, seksualitas hingga
masalah beragama.

Terkait hal itu, Novel menilai sama
sekali tidak pantas dilakukan dan sangat
berbahaya. Sedangkan yang menyang-
kut wawasan kebangsaan yang menjadi
salah satu penilaian alih status pegawai
KPK menjadi aparatur sipil negara (ASN)

dinilai hanya bagian untuk menyingkirkan
pegawai yang bekerja dengan baik dan
berintegritas.

Novel mengatakan, hal ini bukan perta-
ma kali terjadi dan sudah berkali-kali di-
lakukan. ÓNamun, ini yang paling banyak
dan serius,Ó tuturnya seraya menye-
butkan, hal ini tidak hanya berdampak
kepada 75 orang pegawai KPK yang tak
lolos, namun berimbas kepada pekerja-
an. Bahkan, kondisi itu akan menggang-
gu upaya pemberantasan korupsi di
Tanah Air. ÓJika hal-hal tersebut tidak dila-
porkan dan diusut tuntas sebagaimana
mestinya, berpotensi terjadi di lembaga-
lembaga independen lain,Ó kata Novel.

Mengenai pelaporan ini, menurutnya,
tidak semata-mata untuk kepentingan
pribadi, tetapi juga untuk upaya pembe-
rantasan korupsi. Termasuk, agar tidak
memaklumi setiap penyerangan HAM
dan kepentingan warga negara.     (Ful)-d
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sebanyak mungkin untuk menuntaskan
kasus kebocoran data tersebut.

Selain dugaan peretasan, Polri men-
dalami dugaan awal kebocoran data
bisa terjadi, termasuk melacak siapa
yang menjualbelikan data pribadi WNI
tersebut. ÓYang penting penyidik menda-
pat informasi dulu dari bahan-bahan
yang didapat dari klarifikasi hari ini.
Tentunya perkembangannya nanti
penyidik akan menginformasikan kepa-
da khalayak,Ó katanya.

Kemarin, kata Rusdi, hanya satu pihak
dari BPJS Kesehatan yang hadir untuk
dimintai klarifikasi, yakni pejabat yang
bertanggung jawab dalam operasional
teknologi informasi di BPJS Kesehatan.

Menurut Rusdi, hasil dari klarifikasi
tersebut nantinya menjadi dasar Polri
untuk melakukan tindak lanjut dalam
menuntaskan kasus kebocoran data
tersebut. ÓHasil dari klarifikasi ini nanti
akan digunakan oleh penyidik untuk
mempersiapkan langkah-langkah
berikutnya untuk menuntaskan kasus
ini,Ó ujar Rusdi.

Dalam penyelesaian kasus ini, kata
Rusdi, Polri berkoordinasi dengan ke-
menterian dan lembaga terkait seperti
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN),
Kemenkominfo, dan kependudukan.
ÓKoordinasi sudah berjalan dengan ke-
menterian dan lembaga yang lain, ini

berjalan untuk koordinasi menuntaskan
kasus ini,Ó ujar Rusdi.

Rusdi menambahkan, penelusuran ini
untuk memastikan jumlah data pribadi
WNI yang bocor apakah sesuai klaim si
penjual data yakni 279 juta. ÓMakanya
dari hasil klarifikasi BPJS Kesehatan
nanti bisa menjelaskan sebenarnya be-
rapa data peserta yang bocor, itu nanti
hasil klarifikasi pada hari ini,Ó kata Rusdi.

Penyelidikan terhadap dugaan kebo-
coran data pengguna BPJS Kesehatan
masih berlangsung, menurut informasi
dari Kementerian Komunikasi dan
Informatika (Kemenkominfo).

Menteri Komunikasi dan Informatika
Johnny G Plate menyatakan, pihaknya
sedang melakukan audit forensik untuk
kasus potensi kebocoran data di institusi
kesehatan tersebut. Juga tengah di-
lakukan pemeriksaan oleh Bareskrim
Polri. ÓYang berhubungan dengan poten-
si kebocoran data BPJS (Kesehatan),
tentu saat ini sedang berlangsung juga
pemeriksaan oleh Polri, kami men-
dukung itu,Ó kata Johnny.

Penyelidikan terhadap kasus keboco-
ran data ratusan juta ini juga melibatkan
Badan Siber dan Sandi Negara. ÓKita
berharap lembaga ini bekerja sama,
bukan hanya memastikan pemeriksaan
terhadap BPJS (Kesehatan), tapi, ke-
seluruhan tata kelola penyelenggara sis-

tem elektronik di Indonesia,Ó kata
Johnny.

Data 279 juta pengguna Indonesia
diduga bocor dan diperdagangkan di si-
tus gelap Raid Forums, peretas mengk-
laim 20 juta data berisi foto pribadi.
Temuan ini pertama kali disiarkan di me-
dia sosial Twitter.

Peretas juga menyediakan sampel
data gratis sebanyak 1 juta, mencakup
nomor Kartu Tanda Penduduk (KTP),
nomor telepon, gaji, alamat dan email.
Informasi yang beredar, data tersebut
termasuk milik penduduk yang sudah
meninggal.

Pada Jumat (21/5) lalu, Kominfo berte-
mu Direksi BPJS Kesehatan, yang
berkomitmen mengadakan investigasi
internal dan pengamanan data lebih lan-
jut untuk memitigasi risiko kebocoran da-
ta. Kominfo pekan lalu menemukan
sampel data yang bocor diduga kuat
identik dengan data BPJS Kesehatan.
Data yang diteliti antara lain nomor kartu,
kode kantor, data keluarga atau data
tanggungan dan status pembayaran,
yang identik dengan data BPJS
Kesehatan.

Per Sabtu (22/5), Kominfo memblokir
Raid Forums karena menyebarkan kon-
ten yang dilarang di Indonesia, juga tau-
tan untuk mengunduh data pribadi yang
bocor tersebut. (Ant/San)-d

”Saat ini kami terus melakukan
skrining di destinasi wisata, guna
mengantisipasi adanya lonjakan ka-
sus baru. Bahkan dalam sehari skrin-
ing yang dilakukan di destinasi wisata
mencapai 1.000 lebih. Selain di bebe-
rapa destinasi wisata, skrining terse-
but juga dilakukan di tempat-tempat
yang kemungkinan terjadi penye-
baran,” kata Sekretaris Daerah
(Sekda) DIY, Drs K Baskara Aji di
Bangsal Kepatihan, Senin (24/5).

Baskara Aji menyatakan, selama di-
lakukan skrining, belum ada  pening-
katan kasus positif di DIY secara sig-
nifikan. Mudah-mudahan ke depan ti-
dak terjadi kenaikan kasus secara sig-
nifikan. Adapun untuk penentuan
destinasi wisata atau tempat yang ke-
mungkinan terjadi banyak kerumu-
nan ditentukan oleh kabupaten/kota.

Karena mereka yang lebih banyak
mengetahui soal destinasi wisata
mana saja yang banyak mendapatkan
kunjungan begitu pula dengan desa-
desa yang kedatangan pemudik.
Karena mereka memiliki laporan
berjenjang, secara lebih mendetail.

Juru Bicara (Jubir) Pemda DIY un-
tuk penanganan virus Korona Berty
Murtiningsih mengatakan kasus
terkonfirmasi Covid-19 harian di DIY
mengalami penambahan 149 kasus,
sehingga total kasus terkonfirmasi
mencapai 43.430 kasus, Senin (24/5).
Kasus sembuh di DIY bertambah se-
banyak 200 kasus maka total tembus
di angka 40.183 kasus. Sedangkan ka-
sus meninggal mengalami penamba-
han 7 kasus, dengan demikian total
kasus meninggal di DIY bertambah
1.128 kasus dari hasil verifikasi data

Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabu-
paten/Kota.

”Kenaikan kasus terkonfirmasi har-
ian di DIY ini sebanyak 93 kasus dari
hasil tracing kontak kasus positif, 32
kasus periksa mandiri, 23 kasus be-
lum ada informasi riwayat penularan
dan satu kasus skrining karyawan ke-
sehatan ,” ujarnya.

Berty menegaskan penambahan
kasus terkonfirmasi positif harian
masih mengalami fluktuatif dan cen-
derung meningkat seiring kenaikan
mobilitas berdasarkan laporan Dinas
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten/Kota
dan Rumah Sakit (RS) Rujukan
Covid-19 di DIY. Sehingga masyara-
kat DIY tetap diminta disiplin mela-
kukan protokol kesehatan 5 M dengan
baik.

”Jumlah sampel diperiksa sebanyak
1.001 sampel dari 981 orang di DIY.
Case recovery rate (CRR) atau tingkat
kesembuhan sebanyak 92,52 persen
dan Case Fatality Rate (CFR) atau
tingkat fatalitas kasus pasien terkon-
firmasi positif Covid-19 sebanyak 2,60
persen di DIY,” jelasnya.     (Ria/Ira)-d

DESTINASI WISATAPRIORITAS CEGAH COVID-19

Skrining, Ditargetkan 1.000 Lebih 
YOGYA (KR) - Guna mengantisipasi adanya lonjakan kasus sete-

lah libur Lebaran, Pemda DIY terus mengencarkan skrining di tem-
pat-tempat yang kemungkinan ada banyak kerumunan atau ada pe-
mudik dari luar daerah. Salah satu tempat yang menjadi prioritas
dari skrining tersebut adalah destinasi wisata, karena saat libur
Lebaran kemarin banyak dikunjungi wisatawan.

JAKARTA (KR) - Atlet-atlet muda PB
Djarum sukses tampil gemilang dalam ke-
juaraan Slovenia International 2021 yang
diselenggarakan di Maribor, Slovenia pada
19 Mei hingga 22 Mei 2021. Dalam turna-
men yang diikuti oleh 350 pebulutangkis lin-
tas negara ini, gelar Juara Tunggal Putri dan
Juara Ganda Putra berhasil diraih oleh atlet
PB Djarum yang mewakili Indonesia di
ajang bergengsi tersebut.

Di sektor Tunggal Putri, Mutiara Ayu
Puspitasari berhasil naik podium usai me-
ngalahkan pemain senior asal Hungaria,
Agnes Korosi. Perbedaan usia dan jam ter-
bang yang cukup jauh tak membuat Mutiara
gentar sehingga sukses mengalahkan Agnes
melalui tiga gim yang cukup alot dengan
skor 21-14,19-21 dan 21-16.

Kemenangan Mutiara juga disusul oleh
pasangan ganda putra Muh Putra Erwian-
syah/Patra Harapan Rindo Rindo yang suk-
ses mengalahkan pasangan Denmark
William Kryger Boe/Christian Faust KjÊr

dengan skor 21-13,21-13. Tak hanya
bermain di sektor ganda putra, Muh Putra
Erwiansyah juga turun di nomor ganda cam-
puran bersama Sofy Al Mushira Asharun-
nisa. Hasilnya, keduanya sukses melaju ke
babak final dan meraih posisi runnerup.

Program Director Bakti Olahraga Djarum
Foundation yang juga Ketua PB Djarum,
Yoppy Rosimin, menuturkan kemenangan di
ajang Slovenia International 2021 meru-
pakan hal yang tak terduga dan sangat
membanggakan karena atlet-atlet muda PB
Djarum berhasil meraih gelar juara dalam
turnamen yang didominasi oleh atlet de-
wasa. ”Yang menjadi catatan penting dalam
kemenangan ini adalah mereka masih atlet
junior tapi bisa bersaing di level dewasa dan
meraih juara. Tentunya ini sangat menge-
jutkan dan patut disyukuri. Hal ini juga
menjadi angin segar bagi proses regenerasi
atlet bulutangkis nasional,” tutur Yoppy
kepada wartawan di Jakarta, Senin (24/5).

(Sim)-d

KEJUARAAN BULUTANGKIS INTERNASIONAL

Atlet PB Djarum Sukses di Slovenia

KR-Antara/Aloysius Jarot Nugroho

GOTONG ROYONG TONJO TEMBAKAU: Seorang warga menunjukkan bibit
tembakau saat bergotong royong menanam tembakau dengan cara ‘tonjo’ di la-
han pertanian Bendosari, Sawit, Boyolali, Jawa Tengah, Senin (24/5). Memasuki
musim tembakau, masyarakat setempat dengan kearifan lokal melakukan go-
tong royong menanam tembakau dengan cara ‘tonjo’ atau bersama-sama mem-
buat lubang satu persatu untuk menanam bibit tembakau.


